Ministerio de Salud israelí: la vacuna de Pfizer mató "unas 40 veces más ancianos de lo que la propia enfermedad habría matado"

goldenageofgaia.com/2021/03/03/israeli-health-ministry-pfizer-vaccine-killed-about-40-times-more-elderly-than-the-disease-had-killed/

Steve Beckowmarzo 3, 2021



Gracias a John.

Ministerio de Salud israelí: la vacuna de Pfizer mató "unas 40 veces más ancianos de lo que la propia enfermedad habría matado"

Patrick Delaney, Life Site, 03/01/21

(https://www.lifesitenews.com/news/experimental-vaccine-death-rate-for-israels-elderly-40-times-higher-than-covid-19-deaths-researchers)

Un nuevo análisis del Ministerio de Salud israelí concluyó que la vacuna COVID de Pfizer mató "aproximadamente 40 veces más personas (mayores) de lo que la enfermedad en sí misma habría matado" durante un reciente período de vacunación de cinco semanas, y 260 veces más personas más jóvenes de las que habrían muerto por el virus.

Si bien en enero un grupo de médicos independientes concluyó que las vacunas experimentales COVID-19 "no son más seguras" que el virus en sí, un nuevo análisis de las tasas de mortalidad relacionadas con la vacuna en Israel demuestra que este puede ser el caso a niveles dramáticos.

Un nuevo análisis de los datos publicados por el Ministerio de Salud de Israel por el Dr. Hervé Seligmann, miembro de la facultad de Medicina de Enfermedades Infecciosas y Tropicales Emergentes de la Universidad de Aix-Marsella, y el ingeniero Haim Yativ revelan, en resumen, que la vacuna experimental de ARNm de Pfizer mató "aproximadamente 40 veces más personas (mayores) de lo que la enfermedad en sí misma habría matado" durante un reciente período de vacunación de cinco semanas. Entre la clase más joven, estos números se combinan con tasas de mortalidad de 260 veces más de lo que el virus COVID-19 habría reclamado en el período de tiempo dado.

Si bien el análisis matemático completo se puede encontrar en el propio artículo, los autores demuestran cómo entre "los vacunados y mayores de 65 años, el 0,2% ... murieron durante el período de tres semanas entre dosis, por lo tanto, alrededor de 200 entre 100,000 vacunados. Esto debe compararse con los 4.91 muertos entre 100,000 que mueren de COVID-19 sin vacunación".

"Esta imagen aterradora también se extiende a los menores de 65 años", continuaron los investigadores. Durante el proceso de vacunación de cinco semanas "el 0,05%, es decir, 50 entre 100.000, murieron. Esto debe compararse con el 0,19 por cada 100.000 muertos por COVID-19 (que) no están vacunados ... Por lo tanto, la tasa de mortalidad de este grupo de edad aumentó en 260 (veces) durante este período de cinco semanas del proceso de vacunación, en comparación con su tasa de mortalidad natural por COVID-19".

Según lo informado por IsraelNationalNews (INN), Seligmann es de nacionalidad israelí-luxemburguesa, tiene un título en biología de la Universidad Hebrea de Jerusalén y ha escrito más de 100 publicaciones científicas. INN informa que los investigadores "no tienen conflictos o intereses aparte de tener hijos en Israel".

Yativ y Seligmann estipulan que incluso estos "números estimados de muertes por la vacuna son probablemente mucho más bajos que los números reales, ya que solo representan aquellos

definidos como muertes por COVID-19 para ese corto período de tiempo y no incluyen AVC y eventos cardíacos (y otros) resultantes de las reacciones inflamatorias".

Tampoco estos números "explican las complicaciones a largo plazo", escriben.

Además, dentro de varios meses esperan que "los efectos adversos a medio y largo plazo de la vacunación como ADE (mejora dependiente de anticuerpos)" comiencen a manifestarse en aquellos que han recibido la vacuna experimental de Pfizer.

Como explicó America's Frontline Doctors (AFLDS), ADE "es cuando los anticuerpos anti-COVID, creados por una vacuna, en lugar de proteger a la persona, causan una enfermedad más grave o letal cuando la persona se expone más tarde al SARS-CoV-2 en la naturaleza. La vacuna amplifica la infección en lugar de prevenir el daño".

AFLDS proporciona un ejemplo de una vacuna producida para combatir la fiebre del dengue, que resultó en la muerte de 600 niños en Filipinas debido a ADE, y la presentación de cargos penales contra los tomadores de decisiones en 2019.

Por estas razones y más, AFLDS y muchos otros médicos desaconsejan fuertemente el uso de estas vacunas experimentales para la mayoría de las personas, mientras que solo reconocen que puede ser plausible para los mayores de 70 años, pero reconocen que tales inyecciones son "un riesgo más alto que el tratamiento temprano o profiláctico con medicamentos establecidos" (fuentes aquí, aquí, aquí, y aquí).

Dadas estas tasas de mortalidad, Yativ y Seligmann también tienen duras críticas por la severa presión impuesta a la población por las autoridades israelíes para recibir estas vacunas. Según INN, los investigadores llaman a estos esfuerzos draconianos "un nuevo Holocausto".

En las últimas semanas, el gobierno de Israel llegó a los titulares cuando adoptaron un sistema de "pase verde", que permite a las personas que han sido inyectadas recibir un código verde, que luego les otorga la entrada a lugares como instalaciones de entretenimiento y ocio.

A medida que el país reabra después de un bloqueo de dos meses, el pase verde se otorgaría solo a aquellos que habían sido inyectados, no a las personas que dieron negativo para el virus. Los beneficios propuestos incluyen el acceso a negocios "no esenciales", así como no estar obligado a aislarse si se identifica como contacto cercano de un caso confirmado de COVID-19, y no tener que aislarse después de regresar de lo que el gobierno llama una "ubicación roja".

A pesar de que no hay pruebas de que estas vacunas experimentales realmente prevengan la transmisión del virus, el ministro de salud de Israel, Yuli Edelstein, dijo tras la publicación del "pasaporte" de vacunas que "establecer vacunarse es un deber moral. Es parte de nuestra responsabilidad mutua". Fue más allá, declarando: "Quien no se vacune se quedará atrás".

El pase verde debe renovarse cada seis meses, y a pesar de tener uno, una persona aún debe cumplir con las reglas de enmascaramiento y distanciamiento físico. El Jerusalem Post también informó que se está considerando una legislación para otorgar a los empleadores el derecho de rechazar la entrada de personas no vacunadas en el lugar de trabajo.

Tales medidas llevaron a Business Insider a describir al país como "librando una guerra contra los no vacunados". Mientras tanto, el Dr. Anthony Fauci, principal asesor médico del presidente Joe Biden, ha calificado la respuesta de vacunación de Israel como "extraordinariamente buena".